

ÍNDICE

RESUMEN.....	6
INTRODUCCIÓN.....	7
Pregunta de partida.....	9
Objetivos generales y específicos	9
Hipótesis	9
Metodología.....	10
CAPÍTULO 1	
El turismo político y las tecnologías de la Información y Comunicación	12
¿Qué es el turismo político?	12
¿Qué son las Tecnologías de la información y comunicación (TIC'S)?.....	19
CAPITULO 2	
Historia de un alzamiento, el Ejercito Zapatista de Liberación Nacional.....	22
México	22
La Revolución mexicana	26
Chiapas.....	30
Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN)	34
La internacionalización del movimiento	37
Nacimiento de los Caracoles	39
El EZLN hoy	41
CAPITULO 3	
El rol de las tecnologías de la información y de la comunicación	42
Las páginas web oficiales de Turismo y Gobierno.....	42
Las TIC'S y Chiapas	43

Análisis de la encuesta	46
Conclusiones	56
Bibliografía	58
Anexos	64
Nº 1	64
Nº 2	65

Somos. Los medios de comunicación y difusión están en evolución constante. Hoy en día, el "boom" en "boom" se manifiesta mediante diferentes formas, contenidos en las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC's).

En la presente investigación se pretende analizar qué papel cumplen las TIC's en el desarrollo del turismo político, tomando como caso de estudio el territorio controlado por el Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN). Para ello se plantea el objetivo de contribuir a la caracterización del turismo político en América Latina, incorporando como eje central la comunicación llevada adelante desde un espacio global como el que representan las TIC's. Para arribar al objetivo planteado, en el capítulo 1 se desarrolla una revisión bibliográfica de los trabajos de diversos autores vinculados a la temática. En el capítulo 2 se constituye el marco teórico. Una vez concluido esto, en el capítulo 3 se procede a realizar un análisis comparativo sobre diferentes portales web, ya sean de tipo comercial, bases de trabajo sobre el impacto de las TIC's en viajes "no convencionales", así como sobre otra mediatisación por los anteriores portales. Finalmente, se procede a la conclusión de las principales conclusiones que ha pretendido ser.